
沈阳市大东区新
华壹品小区的读者向
“辽沈帮帮帮”反映，
园区内的 34 号楼外
墙部分瓷砖脱落，楼
下设置了两道拦网，防
止意外发生，可大半
年过去了，一点维修
的动静都没有……
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昨日，记者来到该小区看到，读者所称的
34号楼顶楼西侧确实有部分墙砖脱落，面积不
是很大。在34号楼与33楼之间有一条宽约十
米的柏油路，两道护网横在马路中间，将整条
路彻底阻断了。

楼下的一位居民告诉记者，“墙皮掉也是
掉在绿化带上，却把整条路都封上了，害得晚
上居民们遛弯的场地都变小了，进出园区也要
绕上好大一圈，从冬到夏，这马上就秋天了还
没修上呢，这点事办起来怎么这么难呢？”

记者从小区物业处得知，该维修工程需要
启动维修基金，“具体什么时间能够批下来不
清楚，报批工作由社区负责。”

新华社区的工作人员在电话中告诉记者，
之所以封路长达半年多，主要问题卡在投票环
节上，启动维修基金需要2/3业主参与，半数以
上同意，“许多业主不同意，这项工作做起来比
较耗时，我们得做工作，但好在最棘手的这一
环节已经结束了，件已经报到小区办了，正在
履行审计程序。”

社区工作人员称，申请批复后还要返到房产
局，何时开始动工维修还不好说，“应该是快了”。

33 号 楼 为 何 要 封 闭 整 条 路 ，社 区 给 出
的解释是，主要是无法判断脱落的砖块会
落到哪里，这样做是为了最大限度地保障
居民安全。

辽沈晚报记者 吉向前文并摄

楼体墙砖脱落半年多 园区道路被封

至今未修 居民遛弯受阻

34号楼有部分墙砖脱落，楼下有一条宽约十米的柏油路，两道护网横在马路中间，将整条路彻底阻断。

昨日，家住沈阳市大东区二台子街道前
进社区的王先生气愤地向记者讲述道，13日，
小区内进来了两辆十多米长的大货车，还有
伐树用的作业车辆，将小区内的 30 多棵杨树
砍断，还把20多棵树贴着地皮锯断，这些被砍
伐的大树都有着 30 多年的树龄，这样处理实
在过分。

昨日下午，记者进入小区后发现，园区的
一条主干道南侧人行道上的大杨树全部被砍
了头，总计有20余棵，而树的南侧是一家酒店
的后墙，距离园区内的居民楼还有一段距离，
不涉及挡光问题。居民们大声说道：“这也太
缺德了，这些近30年的大树碍着谁了，这是我
们的林阴大道，是我们老年人乘凉的地方，现
在全成光杆了，太令人痛心了。物业刚进驻
一年，就开始侵犯我们业主的利益。”

园区内被砍的大树随处可见，最粗的直
径达40多厘米，被锯后的树最矮的只有2米左
右，“这是修树吗？这简直就是要树的命，没
见过这么砍树的，另外这个季节也不行，伏天
给树砍头，这还让树活吗？”

记者在小区内转了一大圈，发现比砍头
更惨的是还有 27 棵大树被贴着根部锯断，从
留下的树桩可以看到，这些都是活树，“死树
能看出来，这些被彻底砍掉的树都是活的，我
分析，他们物业公司是想让树给腾地方，将来
用来划停车位。”

负责该小区管理的沈阳佳佳安物业管理有
限公司负责人金长太告诉记者，给树砍头是因为
有居民嫌树挡光，再有就是树长得太高了，存在
安全隐患。彻底将树砍掉，是因为那些树表面上
看枝繁叶茂实际上出现了烂心，“我们伐树向社
区和街道城管科进行了口头报备。”

对于记者提出的“是否将伐下来的树干
卖钱获利”的疑问，该负责人称，“我们自己找
人伐树，树干给人家顶工钱了，我们还搭了
4000 元钱收拾树枝。”此话刚说完，一位路过
居民就针对砍树一事与该负责人吵了起来。

随后记者来到二台子街道办事处前进社
区，工作人员明确表示，居民找到社区后才得
知物业将园区内的树砍了，并没有收到物业
方所称的报备。

此前记者从沈阳市城市管理综合行政执
法局获知，根据相关规定，园区内绿化树木不
得擅自砍伐、移植，树木死亡确需砍伐的，也
必须经绿化部门批准，物业和居民可以向社
区提出申请，由社区负责联系绿化部门进行
砍伐。 辽沈晚报记者 金国建文并摄

腾地方划停车位？

园区近60棵树被砍 居民痛心

人行道上的20多棵大杨树被砍。

这棵直径差不多有40厘米的大杨树被砍头，
其实并不涉及挡光问题。

工作人员已上门
断网问题解决了

“新手一轰油门，就直接倒进屋里
啦！”沈阳市民李女士反映：沈阳市于洪
区白山路206-8号附近的停车位划得太
离谱，紧贴着门市房的台阶施划，停车
之后把门口堵得严严实实，不但影响生
意而且有不小的安全隐患。

李女士介绍：大约两个月前，我家
门市前面突然被划上了停车位线，距离
门市房门口最远也就 1 米多，有的车往
后倒得多一些，就倒进屋里去了。“每次
门前有人停车，我都捏把汗，担心有人
撞进屋里来。”

此处有多家教育培训机构，到了晚
高峰放学时段，接送孩子的特别多，孩
子经常跑闹，由于车辆停靠贴近门市
房，孩子在里面乱窜，司机一旦观察不
到位就发动汽车，非常容易撞到孩子。

交通管理部门称：门市前的车位不
是他们划的，交管部门只管路内车位的
施划，不可能把车位划到门市房门前，
那样影响商户的经营。

社区工作人员称：那些车位是根据
上级部门的统一部署施划的。

辽沈晚报记者 吉向前

车位贴着门市划
停车容易怼进屋

河边休闲步道
小汽车随便跑

“辽沈帮帮帮”之前报道：在沈阳市
浑南区学城路东侧、长青湾公园南面，
今年新修了张官河边的休闲步道，但一
些汽车开上了步道，不但破坏了步道，
而且对过往的行人产生安全隐患。

报道见报后，汽车开上休闲步道和
乱停车的情况仍没有被制止。

辽沈晚报记者 吉向前文并摄

沈阳于洪区白山路206-8号的停车
位贴着门市房的台阶施划。 受访者供图

7 月 26 日，李女士向“辽沈帮帮帮”
反映自己家使用的鹏博宽带断网 11 天
一事，记者随后联系鹏博宽带客服，客服
表示尽快安排维修工作人员上门检查。

事后，李女士给记者发来信息表示
鹏博宽带维修工作人员已经上门，将问
题解决，感谢“辽沈帮帮帮”的帮助。

辽沈晚报记者 崔晋涛


